

## **Nuran David Calis**

Regie

Kinder der Revolution

von Nuran David Calis am Schauspielhaus Bochum

Premiere am: 12.04.2013

Gemeinsam mit Nuran David Calis haben neun Bochumer Schauspielstudierende Kontakt mit Gleichaltrigen in aller Welt aufgenommen, und erzählen nun in den Kammerspielen vom Leben und Aufbruch in Tunesien, Spanien, dem Iran, Amerika, Libyen, England, Russland und dem Gazastreifen – von Hoffnung und dem Drama ihrer Generation.

Beim Theatertreffen der deutschsprachigen Schauspielerschulen 2013 an der Berliner Universität der Künste stattfand, hat Kinder der Revolution den Preis der Friedl Wald Stiftung gewonnen, der mit € 10.000 der höchstdotierte Preis des Treffens ist.